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-------------------------------- ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE TORRES VEDRAS --------------------------- 

------------------------------------------------------ COMISSÃO PERMANENTE DE SAÚDE -------------------------------------------------- 

-------------------------------------------------------------- REUNIÃO nº 4 /Ano 2023 -------------------------------------------------------- 

Data 06/07/2023--------------------------------------------------------------------------------------- Hora de Início 18H20 /Fim 19H50 

Presenças: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Rui Prudêncio ------------------------ 
Susana Neves ------------------------- 
Luis Carlos Lopes --------------------- 
Jorge Santos---------------------------- 
Pedro Castelo ------------------------- 

Marco Branco -------------------------
Carlos Filipe ---------------------------- 
Andreia Caldas (suplente) --------- 
Sónia Patrício (suplente) -----------
-------------------------------------------- 
 

Videoconferência: -------------------
Manuela Pacheco -------------------- 
--------------------------------------------
--------------------------------------------
-------------------------------------------- 

  
Assuntos tratados -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- Médicos de Família ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2- Alterações no SNS ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3- Novo Hospital do Oeste ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

4- Assembleia Municipal Temática sobre a Saúde ---------------------------------------------------------------------------------------- 

Conclusões: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

1- O presidente da comissão informou que das 22 vagas abertas para médicos de Família no ACES Oeste Sul, 5 são 

consideradas como vagas para território carenciado, ou seja, implicam diversos incentivos para os profissionais 

nela colocados. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Mais deu nota de que na sua última reunião com o diretor executivo do ACES Oeste Sul, este informou que mesmo 

nas extensões do centro de saúde onde não há médico, existem enfermeiros que podem dar resposta a algumas 

questões e agilizar o receitário solicitando-o, internamente, a um médico que esteja no centro de saúde e estes 

pedidos deverão ficar despachado nas 24h seguintes. ------------------------------------------------------------------------------ 

2- Foram abordadas as alterações em curso ao nível do SNS, sabendo-se que serão extintas as ARS e que está prevista 

a criação da de várias Unidades Locais de Saúde (ULS), para o início de 2024, de entre as quais uma no Oeste. ---- 

Para melhor enquadramento, foi distribuída a legislação atualmente em vigor, sobre a criações de ULS’s, que 

consiste numa estrutura única de cuidados de saúde primários e Hospitalares. --------------------------------------------- 

Está também prevista a criação de USF’s tipo B, que oferecem mais vantagens aos médicos que a integrem. ------ 

3- Após análise ao relatório do grupo de trabalho, constituído pelo Ministério da Saúde, para análise de localização 

e perfile no novo hospital do Oeste, foi assumida a pretensão da construção de um hospital de fim de linha para 

cerca de 90% das especialidades existente a nível hospitalar. -------------------------------------------------------------------- 

Relativamente à posição do Município de Caldas da Rainha sobre o anúncio da localização no novo hospital, no 

Bombarral, o Presidente da Câmara fez saber publicamente que não concorda, mas que aceitará a decisão que é 

uma competência do Ministro da Saúde. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

4- Foi abordada a possibilidade de criação de uma Assembleia Municipal temática da saúde, para setembro, com 

enfoque no papel facilitador das farmácias, procurando respostas de 1ª linha que contribuam para aliviar a 

pressão sobre as urgências. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Presidente da Associação de Farmácias de Portugal, Manuela Pacheco, informou que as farmácias vão integrar 

o plano nacional de vacinação e que está a ser desenhado um plano de renovação de receitário. Foi ainda sugerido 

que para este fórum reflexão sobre a saúde, sejam convidadas entidades que possam contribuir para o estudo de 

soluções que viabilizem a aplicação de teste de despiste de infeções virais, nas farmácias, encaminhando para os 

cuidados hospitalares somente as infeções bacterianas. --------------------------------------------------------------------------- 

 

O presidente da Comissão de Saúde 

                                      


